

McMasterville hisse le drapeau arc-en-ciel dans le cadre de la Journée internationale contre l'homophobie



McMasterville, le lundi 8 mai 2017 - Dans le cadre de la Journée internationale contre l'homophobie qui se tient le 17 mai de chaque année, la municipalité de McMasterville déploiera, pour la seconde année, le drapeau arc-en-ciel; symbole international des communautés lesbiennes, gaies, bisexuelles et transidentitaires.

Ainsi, le mercredi 17 mai, le drapeau sera hissé devant l'hôtel de ville en appui à la lutte contre la discrimination, les préjugés et les stéréotypes dont ces personnes sont souvent la cible.

En 2016, un regroupement d'organismes communautaires locaux avait fait appel à la municipalité afin qu'une résolution proclamant la Journée internationale contre l'homophobie soit adoptée par le conseil municipal et que le drapeau arc-en-ciel soit déployé. : « Cette année, la municipalité de McMasterville a récidivé même si nous n'avons pas reçu de demande officielle en ce sens. Le message que nous souhaitons véhiculer est de respecter chaque humain, et ce, peu importe ses différences. » mentionne Gilles Plante, maire de la municipalité de McMasterville et préfet de la MRCVR.

Cette année, le thème de la campagne est *Peu importe le genre*. Pour plus d'information, consultez le <http://www.homophobie.org>